



る・トレフル通信



令和3年6月

開所記念式



令和3年5月1日、サポートセンターる・トレフルは7周年を迎えました。コロナ禍でいろいろと変化があった1年でしたが、皆様に支えられて、ここまで来れましたこと、感謝申し上げます。

天気が良ければ園庭で開催予定でしたが、当日はあいにく雨だったので室内で行いました。密を避けるために間隔をあけての実施でしたが、にぎやかな開所記念式になりました。

これからも利用者の皆さんが、楽しく・穏やかに生活できるよう支援を行っていきたくと思います。今後ともよろしくお願いたします。



ゲストであそびうたサークル『ばすてる』の方が来てくださいました。歌や絵本の読み聞かせ等、みんなで一緒に、歌って踊って楽しかった～！

素敵なクラリネットの生演奏もあったよ

児童発達支援



おやつ作りの活動をしました。卵の白身を使ってメレンゲクッキーを作りました。泡立ったり、生地を絞り器で絞ったりと、難しい工程ばかりでしたが、最後まで楽しみながら完成させました！みんな美味しそうにほおばっていました！！

生活介護



園芸の活動で、今年も畑に芋を植えました。苗を土に斜めに差し込んで、上からギュッと押さえていきます。中腰でちょっとキツイ体勢だったけれど、がんばってたくさん植えました。

おおきい おいしい
おいもになーれ!!

放課後等デイサービス



小麦粉遊びの活動でクレープを作りました。食べることはできませんが、それぞれオリジナルのクレープを考えてがんばって作りました！感触遊びが少し苦手な友達も参加して、みんなで楽しく活動できました！！